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本报讯（记者 居思雨）9日上
午，市委副书记张新钢在市政务办调
研“三服务”工作时要求，要进一步提
高服务企业的质量、水平和效率，为
企业提供更加优质的服务。市政协副
主席王薇参加活动。

全市“三服务”工作动员大会
后，各乡镇园区和部门立足实际，认
真贯彻落实。市政务办积极搭建项目
审批代办帮办网络互联互通平台，加
强人员队伍建设，进一步拓展服务范
围、服务内容、服务流程，不断优化服
务企业发展环境。

调研会上，张新钢指出，“三服
务”是市委市政府的重大决策部署，
服务企业是“三服务”的重中之重。
各乡镇园区和相关职能部门要强化

“店小二”意识，强化“换位思考”，既
要不断为企业减负、加快办理效率，
又要切实提高监管水平，促进企业更
可持续发展。既要在常规事项的代办
流程优化上下功夫，更要在用地、融
资等企业遇到困难的帮办上主动作
为。对一些服务中遇到的共性问题，
要全面研究专门的办法和路径，对需
协调的事项要进一步强化会办制度。
对会上大家所提问题和建议，要逐条
进行汇总梳理，拿出对策。

王薇希望各职能部门单位要加
大宣传，营造氛围，让更多的企业了
解政策、用好政策；要丰富内涵，优
化服务，通过推进简政提效、助企降

本增效、提高服务精准度等方式，真正让企业将全部精
力聚焦在围墙内；要加强监督，严格考核，加大项目审
批代办帮办工作的定期督查，健全完善考评通报机制。

会上，市发改、经信、国土、环保、市监等部门以及
经济开发区、城南经济新区、湖西高新区、高邮镇有关
负责人进行了汇报交流。
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我市召开申报国家历史文化名城推进会
本报讯（记者 管玮玮）9日上午，我

市召开专题会议，就申报国家历史文化名
城工作进行再部署、再推进。副市长潘建
奇出席会议。

潘建奇要求，各相关部门和单位要进
一步明确任务，落实责任，加强对接，主动
汇报，争取国家历史文化名城早日获批；

要按照申报要求，逐步修缮整治好老城区
的古街巷和建筑，进一步完善古城的基础
设施和各项功能；要持续强化对历史街区
街巷的巡查监管，及时查处各种违法、违
章建设行为，做到长效管理；要制订专门
宣传计划，针对不同人群进行有效宣传，
为名城保护营造良好的社会氛围。
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高邮湖大闸蟹通过地理标志保护技术审查
本报讯（记者 陆业斌）日前，“高邮湖大闸蟹”地

理标志保护产品顺利通过国家质检总局组织的专家
委员会技术审查。市委常委、副市长、市委统战部部长
杨文喜参加专家审查活动，并代表我市作陈述报告。

近年来，市委市政府高度重视高邮湖大闸蟹产业发
展，并成立了行业协会和实体化运作公司，出台了从蟹
苗育种、生态养殖到宣传推介、市场营销等环节一系列
奖励政策，有效地调动了各方积极性。

国家质检总局审查专家通过听取陈述报告、审议
申报资料并充分质询讨论后，一致认为高邮湖大闸蟹
具有较高的区域知名度和质量特色，与地方地理、人文
因素有较强的关联性，符合地理标志产品的相关要求，
同意通过“高邮湖大闸蟹”地理标志保护技术审查。

我市组团参加“全国知名品牌创建示范区”文审论证会
本报讯（通讯员 宰森旺 记者 管玮

玮）近日，由国家质检总局组织、中国质量
认证中心承办的 2016年“全国知名品牌
创建示范区”文审论证会在北京召开，来
自全国 20多个省份 63个园区代表共计
400余人参加了本次会议。我市副市长张

军率团参加论证会。
论证会上，张军就我市灯具产业在行

业内所占的优势地位、政府品牌建设的目
标措施、政府质量工作规划思路以及政府
在质量品牌发展方面的政策支持等方面，
向专家组进行了陈述。 （下转二版）

新开项目快 结转项目顺 储备项目多

全市重大项目建设收获金秋果实
本报讯（记者 殷朝刚 通讯员 刘

媛）国庆节前夕，市重大办工作人员深入
有关乡镇、园区重大项目建设现场，对
全市 1至 9月份重大项目建设工作进
行督查。督查结果表明,扬州下达我市
的新开工重大项目任务已提前完成，本
市级新开工项目建设一天一个样、结转
项目进展顺利、储备项目明显增多。

扬州市委市政府每年都要给我市
下达重大项目建设任务。为确保完成
目标任务，我市以“重大项目建设优化
年”为抓手，重点抓重大项目的突破，
做到精心招商、精选项目、精准组织，
加快推进重大项目落户落地、开花结
果。至 8月底，我市新开工重大项目 15
个，其中工业项目 6个、服务业项目 3
个、农业项目 5个、基础设施项目 1
个，已提前完成扬州市下达的目标任

务。另外，国家级科技企业孵化器项目、
金雷电动汽车项目、扬州国家农业科技
园核心区等项目也将在年内新开工建
设，为来年重大项目建设做好引领。1
至 9月份，我市竣工投产 11个重大项
目，占扬州市下达目标任务的 91.7%，
其中工业项目 4个、服务业项目 2个、
农业项目4个、基础设施项目 1个。我市
还将于本月申报华翔再生铅项目的竣工
认定，届时将全面完成扬州市下达我市
的重大项目竣工投产任务，实现新开工
和新竣工重大项目“双丰收”。此外，1至
9月份，我市还完成本市级新开工 5000
万元以上项目68个，其中10亿元以上项
目6个、5亿元以上项目4个、亿元以上
项目37个、5000万元至亿元项目21个。

重大项目建设不但要看新开工项
目，还要看结转项目。1至 9月份，我市

共竣工上年结转 5000万元以上项目
42个，其中投资 10亿元的能一蓄电
池、清水潭旅游度假区部分项目、鸿润
移动通讯基站等项目已竣工投产；去
年新开工的中航新材料项目、传艺柔
性线路板项目一期工程已投产；道爵
新能源电动汽车项目主体工程已基本
建成，正在安装设备，预计 11月份可
实现部分投产。

为确保重大项目建设可持续、不
间断，我市不但抓项目的开工、竣工，
而且抓项目的储备，为来年播下希望的
种子。从相关部门和乡镇、园区初步筛
选的情况看，目前我市已储备重大项目
近 30个，计划总投资 360多亿元。这些
储备项目涉及交通、能源、机械装备、现
代物流、旅游、民生、社会事业等方面，而
且体量大、关联度大、科技含量高。

选准用好干部应谨记“九字真言”
□ 盛文希

如何发现好干部？如何使用好干部？如何培养
选拔优秀年轻干部？笔者认为，应谨记“九字真言”。

世有伯乐,然后有千里马。千里马常有,而伯
乐不常有。如何发现“千里马”？笔者认为，一是
领导慧眼“识”。发现好干部，需要领导干部练就
一双“慧眼”。领导干部需要通过开展观察、调
研、谈心，才能了解干部的品德、才能。二是群众
民主“推”。人们常说，“群众的眼睛是雪亮的”。
通过民主推选，可将群众心目中口碑好、能力
强、甘奉献的干部推荐出来，扩大组织部门遴选
干部的视野。三是一线实践“考”。建立客观公平
的实绩评价体制，通过对干部一线实绩的考评，
了解干部的真实工作能力。

识得千里马，还要用好千里马。如何用好“千
里马”？笔者认为，一是重点岗位“炼”。基层一线的
重点岗位是个“大熔炉”，能将德才一般的干部“融

化”掉，也能将好干部“淬炼”出来。应该把好干部
放到艰苦的地方、重要的岗位，去锻炼、去培养。二
是关键时刻“管”。“好马”也有“失蹄”的时候，因此
在一些大是大非抉择关头，领导干部对他们要及
早加强思想教育，及时给予必要提醒。三是宽松环
境“撑”。干部的作用发挥需要一个相对宽松的环
境，对于敢于创新、勇于担当的干部，组织应该给
予“撑腰”，特别是出现失误时，要能容错免责。

源源不断地培养造就大批优秀年轻干部，
是关系高邮事业继往开来、薪火相传的根本大
计。 （下转二版）

昨日是重阳节，当晚，由市老龄工作委员会主办的纪念《中华人民共和国老年人权益
保障法》颁布施行 20周年暨江苏省第 29个敬老日文艺晚会在蝶园市民广场举行。晚会现
场，二胡齐奏、太极拳、京剧表演唱、时装表演、柔力球表演等节目将晚会推向一个又一个高
潮。市领导张新钢、孙建年、葛桂秋、居晓波等与市民群众一起观看晚会演出，并为老年人权
益保障法有奖知识竞赛获奖者颁奖。图为演出现场。 林山 晓莉 摄影报道


